



LA NACION - STGO-CHILE			
8.32x9.79	5	Pág. 12	
28.11.2008	12495518-5		

9 5 5 1 8

Codelco aprueba inversión cercana a US\$2.000 millones para 2009

A pesar de la fuerte caída que ha experimentado el precio del cobre en el mercado internacional, que lo llevó a caer ayer en 2,6% cerrando en 1,66 dólares la libra, Codelco seguirá invirtiendo fuertemente el 2009. En ese sentido, el presidente ejecutivo de la estatal, José Pablo Arellano **(en la foto)**, informó ayer que el directorio de la cuprera



aprobó el plan de inversiones para el 2009, el que bordeará los US\$ 2 mil millones tal como ocurrió el 2007 y 2008, los que estarán enfocados al desarrollo de los planes estructurales de la empresa. Asimismo, "esperamos seguir con el plan de inversiones importante para el próximo año, pues a pesar de la situación de dificultad coyuntural, nuestros planes miran al largo plazo", dijo Arellano en Enade 2008 según citó ValorFuturo. Afirmó que "los proyectos que estamos haciendo son estructurales y aportaran a la producción cuando pasemos esta crisis internacional, por lo tanto, vamos a perseverar en nuestro plan de inversiones", afirmó.